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Calvinet Les Nouvelles n° 39 – juillet 2014- bulletin municipal d’informations semestriel 
Direction de publication : François Danemans – réalisation : Josette Mercadier, Perrine Meresse, Colette 
Labrunie, François Danemans, Antoine Puech 
Ce numéro a été imprimé à 300 exemplaires par l’imprimerie I2S Del Barco Aurillac. 

Préalables du festival Eclat à Calvinet 
 

L e 14 Août, de 19h à 21h, Calvinet accueillera une troupe dans le cadre des 
préalables du festival Eclat d’Aurillac. Cette animation est proposée en 

partenariat avec les comités des fêtes et d’animation de Calvinet. 
 
Be Claude  est  une  divagation  jubilatoire  et  philosophique  qui  va  emmener  le
 personnage, Claude, sur un circuit logique dans l’espace public entre différents  
lieux rapprochés. Une sorte de rituel qui se mélange à l’intime et à l’événement du
 moment, là, dans la rue.  
Un trajet, une prise de liberté, une confrontation avec le savoir vivre, une fuite.  
En somme des thèmes burlesques.  

Claude, il faut l’être et tous nous pouvons le devenir…   

 

 

Voilà, c’est un homme qui lave une vitre. C'est Claude. 

Il fait place nette, il frotte sans répit, va au bout de la propreté, comme 
si, à l'intérieur de lui-même quelque chose voulait devenir aussi radi-
cal et prodigieux que le passage de la lumière. 

En vérité, c’est peut-être son âme qu’il lave. 

Et parce qu’il y engage toute son énergie, le voilà bientôt profondé-
ment libre, au bord des choses et du monde, en déséquilibre parfait, 
et naturellement connecté avec l’un des plus grands mystères de la 
constitution humaine : sa part féminine. 

Aucun homme n’est complet sans cette part là et Claude le sait. C'est 
pour cela qu'il n'aura de cesse d'exalter sa part féminine. 

Be Claude est une divagation jubilatoire et philosophique, un trajet, 

une prise de liberté, une confrontation avec le savoir vivre, une fuite. 

 

Spectacle en accès libre 
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Éditorial 
 

Le temps de la méthode et de l’action 
 

La visite d’amitié de leurs Altesses Sérénissimes le Prince Albert II et la Princesse 

Charlène de Monaco à Calvinet le 15 mai 2014, a été un événement historique. 

D’après les avis extérieurs, Calvinet a été à la hauteur, et je tiens à vous féliciter 

très sincèrement pour la réussite de cette matinée, qui est la vôtre.  

Elle n’est cependant qu’une parenthèse – certes étincelante – mais une paren-

thèse, dans le cours du mandat qui a commencé suite à l’installation du conseil 

municipal le 4 avril 2014. 

Ce dernier s’est immédiatement mis au travail, notamment au sein des           

commissions dont les missions, évolutives, seront précisées au fil du temps. 

L’exercice du mandat ne doit être ni solitaire ni clandestin. Il requiert un débat 

permanent. 

Tous les conseillers sont impliqués dans les dossiers de la commune. 

C’est ainsi que la commission Communication a œuvré pour que le présent     

bulletin soit publié au début de l’été. 

C’est ainsi que la commission Valorisation du patrimoine et tourisme traite    

actuellement le dossier du Vernassal. 

C’est ainsi que la commission Education a visité l’école et travaille sur les      

propositions du conseil d’école. 

Il convient de tout faire pour améliorer la vie quotidienne des habitants : 

-l’installation d’un jeune boulanger au dernier trimestre de cette année est     

désormais acquise,  

-celle d’un boucher est en cours de pourparlers.  

Des dossiers sensibles concernant les services publics de la Poste et de la          

Gendarmerie nous attendent. 

Le conseil municipal fera ses meilleurs efforts pour maintenir le service postal à un 

niveau acceptable, tant pour les opérations courantes que pour la distribution du 

courrier. 

Quant à la gendarmerie, j’élabore un dossier qui sera transmis au Ministre    

compétent, avec l’appui notamment, d’un parlementaire. 

Le désengagement de l’Etat est subi de plein fouet dans une commune rurale 

comme Calvinet. 

Comptez que le conseil municipal travaille sans relâche pour en contrer les     

conséquences, ou pour en atténuer les effets. 

François Danemans 

Rendez-vous en janvier 2015 pour découvrir votre prochain bulletin ! 
Boîte à suggestions : N’hésitez pas à nous faire part de vos attentes … ce bulletin est votre bulletin …Vous pouvez pour cela vous rapprocher des  
membres de la Commission « Bulletin municipal » ou transmettre vos remarques par émail :  
mairie.calvinet@wanadoo.fr  et calvinet.communication@gmail.com 
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Le Conseil Municipal 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
Séance d’installation du Conseil Municipal du 4 avril 2014  

 

Election du Maire 
 
Monsieur le Président de séance invite le Conseil municipal à procéder à l’élection du Maire conformément  
aux dispositions prévues à l’art L2122-7 du Code Général des Collectivités Territoriales.  
 
Ont obtenu : 

    Monsieur Edouard de BONNAFOS   5 suffrages  

  Monsieur François DANEMANS   6 suffrages 
 

Monsieur François DANEMANS  ayant obtenu la majorité absolue est proclamé Maire et est immédiatement 
installé dans ses fonctions. 

 
 
Création des  postes d'adjoints au maire 
 
Le  conseil municipal décide la création de 2 postes d'adjoints au Maire. 
Election du premier adjoint : M. Jean-Marc LABORIE ayant obtenu la majorité absolue est proclamé 1er adjoint 
et est immédiatement installé dans ses fonctions. 
Election du deuxième adjoint : M. Robert MALBOS ayant obtenu la majorité absolue est proclamé 2ème 
adjoint est immédiatement installé dans ses fonctions. 
Création des commissions étant rappelé que le maire est membre de droit des commissions, celles-ci se 
composent comme suit : 

Colette LABRUNIE 

45 ans, Gestionnaire assu-

rances/accidents du travail 

Conseillère municipale 

Carole PUECH 

49 ans, Mandataire d’assurances 

Conseillère municipale 

Jean-Marc LABORIE 

50 ans, Gérant d’une société de transport 

1er adjoint 

Robert MALBOS 

67 ans, Retraité électricien 

2ème adjoint 

Philippe CHABUT 

43 ans, Jardinier  

Conseiller municipal 

Josette MERCADIER 

69 ans, Retraitée  des Postes 

Conseillère municipale 

François LISSAC 

50 ans, Agriculteur 

Conseiller municipal 

Edouard de BONNAFOS 

65 ans, Retraité  

Ancien cadre de direction dans diverses 

sociétés d’assurance 

Conseiller municipal 

Perrine MERESSE 

26 ans, Employée de production 

Conseillère municipale Antoine PUECH 

33 ans, Ingénieur amélioration continue 

Conseiller municipal 

François DANEMANS 

48 ans, Avocat 

Maire 
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Commission d’appel d’offres   
 
Elle est composée de 3 membres titulaires :  

Membres titulaires : Antoine  PUECH –  Carole PUECH  -  Robert MALBOS  

Membres suppléants : Jean-Marc LABORIE – Philippe CHABUT –  François LISSAC  

 

Désignation des délégués au CCAS 
 
Membres élus  : Perrine MERESSE - Colette LABRUNIE - François LISSAC  
 

Délégué AGEDI 
 
Monsieur Antoine PUECH est désigné comme représentant de la collectivité à l’Assemblée Spéciale du 
groupement intercommunal A GE D I (Agence de Gestion et de Développement Informatique) 
     

Délégués du Syndicat Départemental d’Energies  du Cantal 
 

Messieurs François DANEMANS et Antoine PUECH  sont  désignés délégués du Syndicat Départemental 

d’Energies  du Cantal. 

 
Commission des travaux  
 
Antoine PUECH  -  Robert MALBOS - Jean-Marc LABORIE – Philippe CHABUT –  François LISSAC-  

PUECH Carole 
 

Commission Environnement – agriculture – eau et assainissement  
 

Philippe CHABUT  -  Robert MALBOS -–  François LISSAC - Carole PUECH  -  Jean-Marc LABORIE - 
 

Commission Ecole 
 
Perrine MERESSE - Antoine  PUECH –  Jean-Marc LABORIE 

 
Commission Communication  
 
Perrine MERESSE - Antoine  PUECH - Josette MERCADIER - Jean-Marc LABORIE – Colette LABRUNIE  

 

Commission Valorisation du patrimoine et tourisme  
 
Philippe CHABUT - François LISSAC - Robert MALBOS – Edouard de BONNAFOS  

 

Délégué à la Défense  

 

Jean-Marc LABORIE 

 

Délégué au CNAS (Comité National d’Actions Sociales) :  
 
Colette LABRUNIE  
 

Séance du 18 avril 2014 
 
Budgets Primitifs 2014  
 
Le budget COMMUNE s’équilibre en section de fonctionnement à 426 315.09 euros et en section 

d’investissement à 438 499.58 euros,  après avoir affecté le résultat 2013 de 130 855.16 euros en section 

d’investissement,  et repris un excédent 2013 de fonctionnement de  6 981.09 euros 
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Vote des taux d’imposition 2014  
 
Le  Conseil Municipal décide d’augmenter les taux  des taxes directes locales de 2%  et vote les taux 
suivants : 
 
Taxe d’habitation     :         10.48%   (pour mémoire taux 2013 : 10.27%) 
Taxe foncière (bâti) :          22.06%    (pour mémoire taux 2013 : 21.63%) 
Taxe foncière (non bâti) :   98.94%     (pour mémoire taux 2013 : 97.00%) 
 

Le Budget EAU-ASSAINISSEMENT  s’équilibre en section de fonctionnement à 148 809.06 euros et en 

section d’investissement à 121 233.63 euros.  

 

Demande d’achat de terrain de Monsieur et Madame PAYEN Christian et Agnès  
 
Le Conseil Municipal décide la vente au prix de 11 euros le m², du lot de terrain n°1, d’une superficie de 

909m²,  dans l’extension du lotissement du Puech. 

 

Séance du 22 mai 2014  
  

Communauté de Communes du Pays de MONTSALVY 
 
Compte-rendu des réunions des 25 avril, 12 mai et 19 mai 2014 

 
Le conseil communautaire a été installé le 25 avril 2014 et a eu essentiellement pour objet de procéder aux 
élections du Président et des vice-présidents, et de déterminer la méthode de travail. 
 

 Le Bureau des Maires s’est réuni le lundi 12 mai 2014 avec pour objet de préparer le conseil 
communautaire du 19 mai. 
 
Le conseil communautaire s’est réuni le 19 mai 2014 : Compte-tenu du mode de représentation des 
communes au sein de la Communauté, le conseil a eu essentiellement pour objet de proposer une 
modification des statuts et de constituer les commissions intercommunales. 

 
François DANEMANS a été désigné : 
 

 en qualité de suppléant de Vincent DESCOEUR au syndicat mixte du schéma de cohérence territorial 

(SCOT) du bassin d’Aurillac, du Carladès et de la Châtaigneraie, étant précisé que les suppléants sont 

conviés à chaque réunion de ce syndicat. 

 

 en qualité de représentant de l’Entente formée entre les communautés de communes du Pays de 

Montsalvy et d’Entraygues-sur-Truyère, dont l’objet est de formuler des recommandations sur le 

fonctionnement des bases de canoë kayak de Vieillevie et d’Entraygues, 

 

 en qualité de suppléant de Michel CASTANIER à la commission d’ouverture des plis pour les 

délégations de service public,  

 

 comme membre des commissions CULTURE et TOURISME. 

Jean-Marc LABORIE a été désigné : 
 

 en qualité de suppléant de Michel CASTANIER au syndicat mixte  du bassin Célé-Rance, étant précisé 

que les suppléants sont conviés à chaque réunion de ce syndicat, 

 

 comme Membre des commissions ENVIRONNEMENT et DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE 

Commission communale des impôts directs : Commune et Communauté de Communes  
 
La durée du mandat des membres de la commission communale des impôts directs est la même que celle du 
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Conseil Municipal. Ainsi de nouveaux membres doivent être nommés dans les deux mois qui suivent le 

renouvellement du conseil municipal. Le Conseil Municipal doit fournir une liste de contribuables en nombre 

double qui est proposée à la Direction Générale des Finances Publiques qui arrêtera la liste définitive dont le 

Maire sera président. 

 

Concernant les évaluations foncières des locaux commerciaux, biens divers et biens industriels, les membres 

proposés à la Communauté de communes sont : Jean- Marc LABORIE et Jean-Paul FLEYS.  

 

Travaux de voirie communale 2014  - groupement de commande 

 
De nombreux besoins de travaux sur la voirie communale sont évoqués. Des priorités seront déterminées 
selon le budget arrêté pour ces travaux. 
 
Le  Conseil Municipal considère qu’il est de  l’intérêt de la commune de se grouper  avec les autres communes 
pour la commande et la réalisation de ces travaux. 
 
Le Conseil municipal  accepte de se grouper pour une année, conformément aux dispositions de l’article 8 du 
code des marchés publics pour la passation d'un ou plusieurs marchés de travaux d’entretien, de grosses 
réparations et de modernisation des voiries communales, communautaires et des dépendances sur la période 
considérée et d’adhérer au  groupement de commandes qui sera constitué par  les communes de Calvinet,  
Cassaniouze,  Junhac,   Labesserette,  Ladinhac, Lafeuillade en Vézie,  Leucamp,  Montsalvy,  Prunet, 
Sénezergues et par la Communauté de Communes du Pays de Montsalvy. 
 
 

************************************************************************ 

  

Création emploi d’adjoint administratif 1ère classe (fonctionnaire) : 

 
Suite à l’admission à l’examen professionnel d’adjoint administratif de Nathalie ROBERT, il convient de créer 
un emploi d’adjoint administratif de 1

ère
 classe permanent à temps non complet, à raison de 6 heures 

hebdomadaire avec effet au 1
er

 juillet 2014. 

 

Formation obligatoire  des agents techniques destinée à la délivrance de l’attestation  

« Certiphyto» 

 
La Communauté de Communes du Pays de MONTSALVY organise une formation destinée à la délivrance de 

l’attestation « Certiphyto » à destination de son personnel. Cette formation se déroulera donc les 8 et 9 

septembre 2014 pour Alain NUGOU et Aurélien SABATIER. 

 

Indemnités de chaussures et petit équipement - 2014 

 
Attribution aux agents d’une indemnité de chaussures et petit équipement. Le montant de chaque indemnité est 

de 32.74 euros. 

 

Indemnité gardiennage église   

 
Attribution à l'Abbé Michel MALVEZIN de l'indemnité de gardiennage de l'église pour l'année 2014, d'un 

montant de 119.55€. 

 

Location appartement maître-nageur  

 
Le Conseil Municipal décide de louer à Madame Régine LECA un appartement dans la maison dont elle est 
propriétaire dans le bourg de Calvinet, du 1

er
 juillet au 31 août 2014. 

 

Contrat de location – appartement 1er étage  (droite) bâtiment Mairie 

 
Location de l’appartement sis au 1

er
 étage (droite) du bâtiment Mairie à Monsieur Olivier DECTOT, à compter 

du 1
er

 juillet  2014 avec un loyer mensuel est fixé à 255€. 
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Délégué Cantal Ingénierie et Territoires  

 
Antoine PUECH représentera notre collectivité lors des  réunions de Cantal Ingénierie et Territoires (Agence 
départementale dans le domaine de l’ingénierie publique-assistance d’ordre technique, juridique ou financier) 

 

Préparation saison touristique  

 
Pêche : ouverture du samedi 21 juin 2014 - fermeture dimanche 21 septembre 2014. 
Baignade : ouverte du 1er juillet au 31 août. Un maître-nageur est affecté pour juillet et un autre pour le mois 
d’août. 
Camping : la signalisation et les informations d’accueil seront revues. Perrine MERESSE accepte de 
renseigner les campeurs. 
 

Programme des Commissions  

 
Commission Communication 
Bulletin municipal : à préparer pour une distribution au début de la saison touristique. 
Réseau wifi : poursuivre les démarches auprès de Cantal Ingénierie et des communes équipées.  

Commission Ecole 
Mise en œuvre des remèdes aux observations du compte-rendu du dernier Conseil d’école. Priorité à la 
réfection de la toiture. Une rencontre sera organisée avec la directrice de l’école avec visite des locaux le     
30 Juin.  
Commission Environnement  
Prévoir des améliorations pour la saison touristique. (réfection du balisage des chemins, fleurissement du bour 
etc….) 
Commission valorisation du Patrimoine et Tourisme 
Préparer les dossiers de  l‘eau potable et de l’assainissement 
Mener à bien le dossier du Vernassal : 
Plusieurs possibilités sont envisageables (vente partielle de la ferme, résiliation du bail avec contrepartie pour 
le fermier, construction d’un bâtiment, aménagement de tunnels ,…). Une réunion avec les membres de la 
commission a eu lieu le 5 juin. 
La commission Valorisation du Patrimoine examinera les modalités de valorisation de la forêt. 

 

Dégradation de la chaussée entre les maisons Blanc et Boyer  

 
A  la  demande  de  Monsieur le Maire,   Monsieur OUVRIER du Conseil  Général  a constaté la dégradation le  
19 mai 2014. Les  travaux de réparation seront effectués cette année et ceux de réfection de la chaussée au 
printemps 2015 à la charge du Conseil Général. 
La commune réalisera un regard d'eau usée en remplacement de la  plaque d'acier existante 

 

Acquisition débroussailleuse  

 
Coût 735 euros (marque STIHL) 
 

Cession  

 
Récupération de l’ancienne cuve à fuel de l’église par un particulier pour la somme de 190 euros. 

 

Amélioration plage piscine  

 
Ets Descours et Cabaud (647.62 €) : grillage à poser en bordure du lac entre la haie et l’angle du petit bassin.  
France Construction (1 553.70 €) : dalles complémentaires pour une plage jusqu’en bordure des bassins. 
 

Séance du 19 Juin 2014 
Désignation des délégués et suppléants aux élections sénatoriales :  
 Délégué : François DANEMANS,  
 Suppléants dans l’ordre : Jean-Marc LABORIE, Robert MALBOS, Antoine PUECH  
 
Il a été décidé  par l’ensemble du conseil d’effectuer une estimation des bâtiments du vernassal auprès de 
France Domaine. De cette estimation suivra la mise en vente de l’enclos avec la possibilité d’y adjoindre 
d’autres parcelles. 
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4 avril :  

Calvinet – installation du conseil municipal issu des élections des 23 et 30 mars 2014. 
 

5 avril :  

Cassaniouze – entretien avec Michel CASTANIER, maire de Cassaniouze. 
 

6 avril :  

Lafeuillade-en-Vézie – A l’invitation de Georges DELPUECH, précédent maire de cette commune, rencontre 

avec les maires du canton de Montsalvy, en présence du Président du Conseil général et du député de la 1 ère 

circonscription du Cantal (avec les deux adjoints). 
 

8 avril :  

Calvinet – préparation de la venue du Prince et de la Princesse de Monaco, en présence notamment des 

représentants du Palais Princier, du directeur de cabinet du Préfet du Cantal, du capitaine DEBONNE, 

commandant la compagnie de gendarmerie d’Aurillac et du commandant de la communauté de brigades de 

Montsalvy (avec le deuxième adjoint). 

Aurillac (Conseil général) – même sujet, en présence notamment du    directeur de cabinet du Président du 

Conseil général, des maires des communes recevant le Prince et la Princesse de Monaco et de la Directrice    des 

Archives départementales du Cantal et de son adjointe. 
 

10 avril :  

Montsalvy (Mairie) – matinée d’information sur la sécurité, à l’invitation du Major MARTY commandant de la 

communauté de brigades de Calvinet/Montsalvy, en présence du capitaine DEBONNE, commandant la 

compagnie de gendarmerie d’Aurillac, et des élus du secteur (avec le premier adjoint). 

Calvinet – entretien avec Alain NUGOU, cantonnier de commune. 

Calvinet – entretien avec Marlène RODRIGUES, directrice de l’école. 
 

11 avril :  

Calvinet – réunion avec les bénévoles pour préparer la venue du Prince et de la Princesse de Monaco (avec les 

deux adjoints). 
 

12 avril :  

visite de courtoisie à Bruno PUECH, maire de Calvinet de 1995 à 2008. 
 

17 avril :  

Calvinet – entretien avec Albert VINAS, délégué aux relations territoriales pour le Cantal (Groupe La Poste) et 

Frédéric RAMIN, directeur d’établissement Enseigne (Groupe La Poste) (avec les deux adjoints). 

Calvinet – assistance à la réunion du comité des Fêtes. 
 

18 avril :  

Calvinet – entretien avec Daniel JOURDON, organisateur du Tour du Pays de Montsalvy, et Jean-Claude 

VAURS, Président de l’Union cycliste aurillacoise (avec le deuxième adjoint). 

Montsalvy – rendez-vous avec Maître GALIBERT-PROUZET, notaire. 

Calvinet – déjeuner de travail avec Michel CASTANIER, maire de Cassaniouze. 

Calvinet – conseil municipal. 
 

20 avril :  

Calvinet – entretien avec Claude GALLIOU, Président du comité d’animation. 

 

 

 
 

L’agenda du Maire 2014 



Page 10   

 

25 avril :  

Calvinet – réunion des bénévoles à la salle des Fêtes, pour préparer la venue du Prince et de la Princesse de 

Monaco (avec les deux adjoints). 

Montsalvy – séance d’installation du conseil communautaire (Communauté de communes du Pays de 

Montsalvy). 
 

26 avril :  

Calvinet – rencontre avec le personnel communal (avec les deux adjoints). 

Entretien avec Yannick PIGANIOL au sujet de son projet d’ installation à Calvinet comme boulanger. 
 

8 mai :  

Calvinet – commémoration du 69ème anniversaire de la Victoire du 8 mai 1945 (avec les deux adjoints). 

Calvinet- entretien avec le docteur KLOTZ. 
 

9 mai :  
Calvinet – entretien avec le capitaine DEBONNE et l’adjudant-chef VEROUIL sur l’organisation de la sécurité 
lors de la visite du Prince et de la Princesse de Monaco. 
 

10 mai :  
Calvinet – permanence à la Mairie. 
 

12 mai :  
Mourjou – assistance à la répétition de La Calvinétoise par les enfants des écoles, en vue de la visite du Prince et 
de la Princesse de Monaco. 

Montsalvy – Bureau des Maires de la Communauté de Communes. 
 

13 mai :  
Calvinet – réunion de coordination des bénévoles en vue de la venue du Prince et de la Princesse de Monaco 
(avec les deux adjoints). 

Calvinet – assistance à la réunion de l’association SERFOUETTE (avec le deuxième adjoint). 
 

14 mai :  
Aurillac – A l’invitation du Président du Conseil général, accueil du Prince et de la Princesse de Monaco. 
 

15 mai :  
Calvinet – Réception du Prince et de la Princesse de Monaco. 

Déjeuner républicain au Café des Sports avec le Président du Conseil général et de nombreux élus de 
l’arrondissement d’Aurillac (avec les deux adjoints). 

Montsalvy – réunion avec le bureau d’études Terres neuves chargé de l’élaboration des documents du schéma de 
cohérence territoriale du bassin d’Aurillac, du Carladès et de la Châtaigneraie. 
 

16 mai :  
Calvinet – assistance à la réunion de l’ADMR du Haut-Célé. 
 

17 mai :  
Aurillac – Assemblée générale de l’association des Maires du Cantal. 

Calvinet – permanence à la Mairie. 
 

18 mai :  
Calvinet – assistance à l’arrivée de la course cycliste du circuit du Pays de Montsalvy, organisée par l’Union 
cycliste aurillacoise. 
 

19 mai :  
Calvinet – réunion avec Michel OUVRIER, MM. GALIBERN et BENEZIT (Conseil général) au sujet de la 
dégradation de la chaussée RD 19 et section de la RD 66 (avec les deux adjoints). 
 

22 mai :  
Aurillac – Entretien avec Régine LEDUC, secrétaire générale de la Préfecture du Cantal et Hervé DESGUINS, 
directeur de la citoyenneté et des collectivités territoriales. 

Calvinet – conseil municipal. 
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23 mai :  
Calvinet – entretien avec Alain NUGOU, cantonnier de commune, au sujet des aménagements à effectuer à la 
piscine communale. 
Calvinet – entretien avec monsieur SILVENT, conseiller forestier au Centre régional de la propriété forestière 
Auvergne, relatif au plan de développement de massifs du Pays de Montsalvy. 

Calvinet – entretien avec monsieur COUDON, chargé d’affaires Collectivités de Groupama. 

Calvinet – entretien avec Noémie LACIPIERE (DISPO SERVICE). 

Aurillac – comité d’installation du syndicat mixte du SCOT du bassin d’Aurillac, du Carladès et de la 
Châtaigneraie. 

Calvinet – soirée chant de l’association des parents d’élèves. 
 

24 mai :  
Montsalvy – tirage au sort des jurés d’assises à partir des listes électorales de chaque commune du Canton  
Le Lioran – assemblée générale de l’association Le Tour du Cantal Pédestre. 
     

25 mai :  
Calvinet – tenue du bureau de vote pour les Elections européennes (avec les deux adjoints). 
 

26 mai :  
Aurillac – ateliers du syndicat mixte du SCOT du bassin d’Aurillac, du Carladès et de la Châtaigneraie. 
 

4 juin :  
Calvinet – entretien avec madame FICHET, juriste à la chambre d’agriculture, relatif au recensement des 
exploitations agricoles de la commune, en vue de l’élaboration du SCOT (avec notamment les deux adjoints)
Montsalvy – Réunion sur le plan de développement de massifs dans le Pays de Montsalvy. 
 

5 juin :  
Montsalvy – réunion des maires du canton, à l’invitation d’Alain RIEHL, directeur Cantal ERDF et Jacques 
BRUGERE, interlocuteur privilégié des collectivités territoriales à ERDF. 

Calvinet – réunion sur les relations entre la gendarmerie et les maires des territoires couverts par la communauté 
de brigades de gendarmerie Calvinet/Montsalvy, à l’initiative du capitaine DEBONNE. 

Calvinet – réunion de la commission communale Valorisation du Patrimoine et Tourisme au sujet du Vernassal, 
en présence des époux BARRAL (avec les deux adjoints). 
 

6 juin :  
Calvinet – réunion avec Bernard BOUCHE, chargé de clientèle au Crédit agricole, au sujet du Vernassal (avec les 
deux adjoints). 
Labesserette – assistance aux remises de médailles d’honneur régionale, départementale et communale, à 
l’invitation des maires de Labesserette et Lapeyrugue. 
 

11 juin :  
Aurillac – réunion des maires de l’arrondissement d’Aurillac, à la Préfecture. 
 

12 juin :  
Calvinet – entretien avec Jean-Marc GUIBERT, boucher à Lafeuillade, au sujet de son éventuelle installation à 
Calvinet. 
Calvinet – réunion de préparation avec les bénévoles, de la randonnée de l’association Le Tour du Cantal 
Pédestre à Calvinet le 28 août. 
 

13 juin :  
Calvinet – réunion avec l’entreprise CHAVINIER, relative à la révision de l’installation du réverbère du Puech 
(avec le deuxième adjoint). 
Calvinet – réunion avec David BRUEL, directeur d’établissement courrier de la Poste, et Sylvie THEOL, 
responsable organisation qualité de la Poste. 
Calvinet – réunion du centre communal d’action sociale de la commune 
Calvinet – entretien avec Christophe PARIS, administrateur de l’association ECLAT, en vue de l’organisation 
d’une Préalable du Théâtre de rue à Calvinet. 

Calvinet – réunion de la commission communale Communication (élaboration du bulletin municipal d’été). 
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14 juin :  
Aurillac – universités d’été des maires du Cantal. 

Aubespeyre – rencontre avec les maires de la communauté de communes. 
 

20 juin :  
Calvinet – conseil municipal. 

Calvinet – réunion commission communale Communication. 
 

21 juin :  
Calvinet – entretien avec Claude GALLIOU, Président du comité d’animation, et Annie GALLIOU, nouvelle 
correspondante pour Calvinet du quotidien La Montagne. 

Calvinet – permanence à la mairie. 
Calvinet – célébration du mariage d’Alexandre BARRES et de Peggy CADIEUX. 

Calvinet – assistance à la Fête de la Musique. 
 

22 juin :  
Calvinet – assistance à l’assemblée générale de l’Union sportive du Haut-Célé. 
 

23 juin :  
Montsalvy – réunion sur le Plan Local de Production et de Distribution d’Eau Potable du secteur Sud de la 

Communauté de Communes du Pays de Montsalvy. 
Calvinet – permanence à la Mairie. 
Mourjou – conseil d’école. 
 

27 juin :  
Aurillac – assistance au débat sur la réforme territoriale organisé à l’initiative d’Alain Calmette, député du Cantal, en 
présence de Vincent DESCOEUR, président du Conseil général, de Pierre JARLIER, sénateur du Cantal, et de Jean-
Michel GUERRE, vice-président du Conseil régional d’Auvergne. 
 

28 juin :  
Calvinet – permanence à la mairie. 
 

29 juin :  
Mourjou – fête de l’Ecole. 
Ladinhac – rencontre avec les maires du canton de Montsalvy. 
 

30 juin : Calvinet – réunion avec le bureau d’études SECAE afin de recueillir les éléments nécessaires à l’élaboration du 
Plan Local de Production et de Distribution d’Eau Potable du secteur Sud de la Communauté de Communes du Pays de 
Montsalvy. 
Calvinet – réunion de la commission communale Education (visite de l’école de Calvinet). 

Montsalvy – conseil communautaire. 
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Vie de la commune : I n f o s  

BIENVENUE …Vous arrivez dans la commune … faîtes-vous connaître auprès de la mairie afin que nous puissions 

vous convier à nos diverses manifestations et vous présenter, si vous le souhaitez, aux calvinétois (es) dans l’un de 

nos bulletins municipaux.  

 

MAIRIE : ouverture de la mairie : mardi, jeudi, vendredi de 13 H 30 à 16 H 30  

Tél. : 04 71 49 94 32 site Internet non officiel : http://pagesperso-orange.fr/annie.couderc/ 

Mél : mairie.calvinet@wanadoo.fr - ANNUAIRE-MAIRIE.FR : http://www.annuaire-mairie.fr/mairie-calvinet.html/ 
 

Pêche : ouverture du samedi 21 juin 2014 - fermeture dimanche 21 septembre 2014. 

Baignade : ouverte du 1er juillet au 31 août. Un maître-nageur est affecté pour 

juillet et un autre pour le mois d’août. 

Camping : saison touristique Juillet / Août. 

Point Info : Le Point Infos communal ouvrira ses portes Place Jean de Bonnefon l e 

samedi 5 juillet 2014 à 10h00. 

Il sera ouvert quotidiennement de 10h00 à 12h00 jusqu’à la fin du mois d’août. 

Vie de la commune : les animations jusqu'à l’automne 2014  

Le mardi 22 juillet 2014 à 9h40 aura lieu la visite du jury des villes et villages fleuris pour expertiser 

notre candidature. 

La grille d’évaluation est consultable à l’adresse web : 

   http://www.cnvvf.fr/espace_communes-6.html 

Mois Jour Association Animation 

Juillet 

10 Pétanque Concours de pétanque en doublette 

13 Comité d'animation 
Diner dansant avec dégustation de choux farcis + 

retransmission de la finale de la coupe du monde 

14 Comité d'animation Pique-nique géant au stade. 

22 Villages fleuris Examen du fleurissement de la commune 

27 Serfouette Marché Bio à partir de 15h 

Aout 

2 
Union Sportive du 

Haut Célé 
Fête du foot, Repas en soirée 

3 
Union Sportive du 

Haut Célé 
Fête du foot, Repas en soirée 

9 Comité des fêtes  Fête patronale 

10 Comité des fêtes  Fête patronale 

14 
Comités des fêtes et 

d'animation 
Préalables du festival Eclat  d’Aurillac 

16 Calvinet Lovers Réunion Amicale 

16 Pétanque Concours de pétanque en doublette 

28 Cantal Pedestre Randonnée et Repas 

Septembre 20-21 Calvinet Patrimoine 
Journées du Patrimoine sur le thème de la Guerre 

14-18 

Décembre 20 - 21  Comité d'animation Marché de Noël 

http://pagesperso-orange.fr/annie.couderc/
http://www.annuaire-mairie.fr/mairie-calvinet.html/
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Son Altesse Sérénissime le Prince Albert II à Calvinet le 15 Mai 2014 

 

 

Le 15 mai dernier, paré de ses plus beaux atours, Calvinet a accueilli le Prince Albert et la Princesse Charlène de 

Monaco. Vous avez été nombreux à assister à l’événement sur notre chère place Jean de Bonnefon, décorée et 

fleurie de blanc et de rouge pour l’occasion. Peu après midi sous un ciel bleu et ensoleillé les époux princiers 

arrivèrent.  

Après les salutations protocolaires aux officiels et aux membres du Conseil Municipal, les enfants des écoles de 

Mourjou et Calvinet, entonnaient en choeur « la Calvinétoise » applaudie vivement par tous.  

Monsieur le Maire, François Danemans, fit ensuite un discours leur exprimant toute la fierté du village de les 

accueillir, insistant sur le fait que cette visite d’amitié s’inscrivait entre la Mémoire et l’Histoire. 

Le Prince Albert exprima ensuite sa reconnaissance pour cet accueil chaleureux.  

Après les discours, un échange de cadeaux eut lieu. La commune a offert au Prince un couteau réalisé par la Mai-

son Destannes, coutelier à Aurillac, et un panier en châtaignier réalisé par Albert Château à Junhac. Ce panier 

avait été garni de fleurs par la Maison Farges d’Aurillac. Afin de ne pas couper le fil de l’amitié, le Prince a remis 

une pièce de deux euros à la commune en échange du couteau, puis offert une statue de son ancêtre François 

Grimaldi. 

Le couple princier échangea ensuite quelques mots et poignées de mains amicales avec la population locale, po-

sant même pour quelques photos. 

Puis, le Prince et la Princesse ont signé un parchemin relatant leur venue, qui restera dans les archives de la 

commune, ainsi qu’un tableau photographique, réalisé par les enfants des écoles. Pour clore cette belle visite, un 

apéritif, par ailleurs très réussi, fût servi et chacun put trinquer à la santé de ces deux invités d’exception ! 

Que ceux qui ont oeuvré de près ou de loin pour que cette journée soit une réussite, soient vivement remerciés. 

Retrouvez nos pages spéciales en milieu de journal. 

Le groupe les Vedettes animé par Jean-Marc Chabut a donné un concert sur la place Jean de Bonnefon. 

Un bon moment, convivial et bien agréable pour ce premier jour de l’été. Les moules frites ont eu un franc  succès.  

Fête de la musique : Le groupe Les Vedettes 

Le Prince Albert II à Calvinet  
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CIVILITE TELEPHONE 
MOBILE 

AGREEE DU … 
AU ………….. 

  

NOMBRE 
PLACES 

Mme FRAISSIGNE Béatrice 

La Devèze  

15340 CALVINET 

04.71.49.95.53 

06.83.39.13.93 

30/10/2013 

21/02/2018 

4 

Mme JANY Geneviève 

Le bourg 

15340 CALVINET 

04.71.49.91.33 

06.74.15.94.69 

16/06/2011 

15/06/2016 

3 

Mme LACIPIERE Monique 

Rue de l Eglise 

15340 CALVINET 

06.79.14.26.79 11/06/2012 

14/04/2015 

5 

Mme LACIPIERE Nicole 

La Devèze 

15340 CALVINET 

04.71.49.95.54 17/10/2011 

19/05/2015 

4 

Mme LISSAC Yvonne 

Le bourg 

15340 CALVINET 

04.71.49.32.12 

06.19.69.46.99 

29/06/2011 

28/06/2016 

1 

Mme SALLES Isabelle 

Le Bourg – Gendarmerie 

15340 CALVINET 

04.63.27.24.73 

06.89.69.17.40 

26/03/2014 

25/03/2019 

3 

Mme VIERSOU Claudine 

Rue de la mairie 

15340 CALVINET 

04.71.47.12.19 

06.77.15.72.90 

22/12/2009 

21/12/2014 

3 

Assistantes Maternelles agrées en accueil non permanent résidant dans la commune 

Mariage d'Alexandre BARRES et de Peggy CADIEUX 
Samedi 21 juin 2014 - Calvinet 

Photo prise devant la Mairie - Crédit photo Nicolas BARRIOL www.nicob.fr 
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Photos officielles de la Visite du Prince de Monaco 
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DISCOURS DE FRANCOIS DANEMANS, MAIRE DE CALVINET, PRONONCE LE 15 MAI 2014,  

PLACE JEAN DE BONNEFON, 

LORS DE LA VISITE DE L.L A.A S.S LE PRINCE ALBERT II ET LA PRINCESSE CHARLENE DE MONACO 

 

Monseigneur, Altesse, Monsieur le Préfet, Monsieur le Président du Conseil général du Cantal, Madame le Conseiller général du can-

ton d’Aurillac 1, Mes chers collègues, Mesdames et Messieurs les Elus, Mes chers concitoyens. 

 

Monseigneur, 

 

Voici plusieurs siècles que Calvinet vous attend. 

Plusieurs siècles ! 

Ne prenez pas cela pour un reproche, mais considérez l’attente des Calvinétoises et des Calvinétois, et sachez la ferveur qui  est la leur, 

depuis l’annonce de votre visite d’amitié. 

Vous en avez eu un aperçu à l’instant, avec La Calvinétoise chantée par les enfants des écoles de Calvinet et de Mourjou, et dont l’auteur 

des paroles, Jean-Marie GASTON, qui aura cent-trois ans dans quelques jours, est aujourd’hui dans la foule qui vous entoure. 

Gageons que vous en aurez de maints exemples lorsque, dans quelques instants, vous irez à la rencontre des habitants qui vous témoi-

gneront, j’en suis sûr, leur admiration. 

Votre visite, Monseigneur, s’inscrit entre la MEMOIRE et L’HISTOIRE. 

L’HISTOIRE  

Nous la connaissons tous. Je n’aurai pas l’outrecuidance de la rappeler, surtout après l’excellente relation qu’en a faite madame la Di-

rectrice des Archives départementales hier matin dans l’atrium du Conseil général. 

Peut-être me dois-je d’attirer l’attention sur Eustache de Beaumarchais, bailli des montagnes d’Auvergne, qui a contribué à la formation 

de la Baronnie de Calvinet, dont les quatre châtellenies étaient Calvinet, Roussy, La Vinzelle et Ginouillac-en-Rouergue. 

Ultérieurement possession royale, c’est le roi Louis XIII qui fit octroi de cette baronnie au Prince Honoré II Grimaldi. 

Vous conservez aujourd’hui le titre de Baron de Calvinet. 

Nous avons donc une histoire commune. 

Mais nous avons aussi une mémoire commune depuis le XVIIème siècle. 

LA MEMOIRE 

La mémoire, Monseigneur, n’est-ce pas la puissance, la faculté par laquelle l’âme conserve le souvenir des choses ? 

Il n’est pas un feu à Calvinet qui ne sache que cette terre a été la vôtre. 

Et quand votre visite a été certaine, tous les habitants ont voulu contribuer à sa réussite. 

Qu’ils soient agriculteurs, commerçants ou artisans, qu’ils soient parents d’élèves ou retraités pour beaucoup, tous ont voulu apporter 

leur pierre. 

Et je tiens à souligner le rôle très actif qu’a joué mon prédécesseur, Edouard de Bonnafos, dans l’organisation de votre visite. 

Le sens de la solidarité et du bien commun, qu’il faut sans cesse réinventer dans les villes, est inné à la campagne. 

De votre côté, Monseigneur, la mémoire n’est-elle pas celle des paysages qui vous entourent, des personnes que vous rencontrez ? 

N’avez-vous pas une impression de déjà vu, qui n’exclut cependant pas l’émerveillement ? 

Les vieilles pierres, les toits de lauze, l’infini des Monts du Cantal… 

Bien sûr, nous n’avons pas la mer, et nos yeux ne peuvent pas se perdre dans le lointain des océans. 

Mais quand ils se perdent au loin sur la ligne de crête, nous avons une impression d’éternité. 

Bien sûr nous restons un petit territoire, avec de petits moyens. Nous ne pouvons pas nous agrandir sur la mer, et si je souhaitais 

m’agrandir autrement, je pense que mes collègues des communes limitrophes ne seraient pas tout à fait d’accord…. 

Mais peut-être serons –nous toutefois un jour obligés de nous regrouper ? 

J’ai dit « petits moyens », mais cela ne nous empêche pas d’avoir des projets. 

Nous n’avons plus de châteaux depuis le XVIIème siècle, mais nous continuons à en bâtir, et nous en bâtissons de si beaux, que les 

ruines nous suffisent. 

To conclude, I would like to tell some words, especially for her Highness Princess Charlene. 

When I was young, I had a dream: to meet a Princess. 

I’m sure that my dream is shared by all the people of Calvinet. 

Today, my dream – our common dream – has finally come true. 

Of course, we’ll never forget your visit. 

Je viens de dire à son Altesse Sérénissime la Princesse Charlène, que quand j’étais petit, je rêvais de rencontrer une Princesse, et que 

mon rêve, aujourd’hui, s’était réalisé. 

Ce n’est pas tout à fait la traduction littérale, mais c’est la traduction du cœur. 

Je vous remercie Monseigneur, de l’honneur que vous nous faîtes, et au nom des Calvinétoises et des Calvinétois, j’exprime ce matin 

notre espérance, notre confiance et notre amitié. 
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DISCOURS DE S.A.S. LE PRINCE ALBERT II, PRONONCE LE 15 MAI 2014, PLACE JEAN DE BONNE-

FON A CALVINET LORS DE SA VISITE AVEC LA PRINCESSE CHARLENE DE MONACO 

 

Monsieur le Préfet, Monsieur le Président, Monsieur le Maire, Mesdames et Messieurs, Chers amis, 

 

 

Je tiens tout d’abord à remercier la municipalité de Calvinet pour son accueil cordial, ainsi que toutes les per-

sonnes présentes pour les marques de sympathie et d’estime qu’elles ont exprimées. 

 

Je suis venu à Calvinet, en compagnie de mon épouse la Princesse Charlène, à l’invitation du Conseil Général et 

du Maire pour renouer les liens forts tissés entre nous par le passé. 

 

La baronnie de Calvinet, jointe au comté de Carladès, a  en effet appartenu à ma famille il y a bien longtemps, de 

1643 à 1789. Cette époque est aujourd’hui révolue et il ne s’agit nullement d’en entretenir la nostalgie. 

Il s’agit pour moi, par ce déplacement, de manifester mon attachement à l’égard de ces différents territoires. Je 

viens à leur rencontre et me remémore ainsi l’histoire de mes ancêtres. 

Au-delà de l’approfondissement de ces racines, j’apprécie par-dessus tout d’aller à la rencontre des élus et de la 

population. De manière directe et spontanée, cela nous permet d’échanger dans un climat cordial et sympa-

thique. J’en apprends plus sur cette région et, en ce moment, sur votre commune. 

Je prends connaissance de vos réalisations et de vos projets. Nous échangeons sur cette fierté qui est la vôtre 

d’appartenir à ce département à l’identité forte. 

Au demeurant il est frappant de constater votre attachement à vos racines et votre souci de préserver les témoi-

gnages historiques et architecturaux du passé. C’est le signe d’une attention réelle portée à votre patrimoine et à 

votre culture locale. 

 

Aujourd’hui, votre région peut s’appuyer sur une activité touristique forte parce qu’elle a su précisément propo-

ser aux visiteurs un cadre agréable, accueillant, naturel et protégé. La qualité de la gastronomie locale, surtout 

lorsqu’elle est portée par des chefs amoureux de leur terroir et de ses produits, est un atout de plus pour votre 

territoire. 

 

Par l’accueil que vous nous avez réservé, vous avez à nouveau manifesté ces qualités humaines si agréables de 

sympathie et de convivialité. 

Nous avons été touchés, avec la Princesse Charlène, par la chanson interprétée avec talent par les enfants de 

l’école. Je sais qu’ils y ont mis tout leur cœur et beaucoup de travail. 

Dans quelques instants nous dévoilerons une plaque commémorative qui portera témoignage de ma visite et de 

cette agréable journée. 

Après cela, j’aurai le plaisir d’aller à la rencontre des personnes présentes, pour des échanges empreints de spon-

tanéité et d’amitié. 

 

Je garderai ainsi le souvenir, avec mon épouse, de ce moment de sympathie partagée, si fort en émotions. 

C’est à ces témoignages que se mesure une réelle amitié : elle n’a pas besoin d’être affirmée en paroles ; elle se 

vit en effet dans la réalité de la relation humaine directe. 

 

Nous allons ainsi, ensemble, par nos contacts, entretenir et renforcer cette belle amitié. Je m’en réjouis. 

 

Je vous remercie de votre attention. 
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Après le départ du Prince et de la Princesse de  
Monaco, déjeuner républicain au Restaurant des  
Sports. 
De gauche à droite, dos aux fenêtres: Jean-Marc Laborie (1er adjoint de Calvinet), Vincent Descoeur (Président 
du Conseil général), François Danemans (Maire de Calvinet), Georges Delpuech (ancien maire de Lafeuillade-en-
Vézie), Simone Pradal (ancien conseiller municipal d'Aurillac). 
De gauche à droite, au premier rang: Angélique Martins (conseiller municipal d'Aurillac), Michel Castanier (Maire 
de Cassaniouze), Clément Rouet (Maire de Ladinhac) cachant Josiane Costes (conseiller général du canton 
d'Aurillac 1). 
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Comité des fêtes de Calvinet 

La fête Nationale 

 

D epuis maintenant presque 2 ans, le comité des fêtes a relancé ses festivités. En effet, déjà 3 événements 

ont été organisés et réussis. 

Notre recette : une équipe dynamique, des bénévoles qui répondent toujours présents et des participants de 0 à 
99 toujours au rendez-vous.  
Cette année nous sommes heureux de vous donner rendez-vous sur la place du village le samedi 9 et le di-
manche 10 août pour venir, avec nous, vivre encore une jolie aventure et nous aider à faire de cette fête patro-
nale une belle réussite. 
Nous rappelons que toutes les personnes susceptibles de vouloir s’impliquer avec nous dans l’organisation de cet 
événement, seront, bien entendu, les bienvenues. N’hésitez donc pas à nous contacter.  
Pour 2014, nous avons choisi de vous proposer un programme, qui nous l’espérons, saura séduire petits et 

grands : 

SAMEDI 9 AOUT 2014 

8H30 : TRIPOUX  

9H30 : CONCOURS DE PECHE 

10H -18H : VIDE GRENIER 

15H : CONCOURS DE PE-

TANQUE 

20H30 : REPAS-SPECTACLE 

CABARET (20 euros) 

COCHON A LA BROCHE cuit 

devant vous servi avec son ALI-

GOT avec entrée, dessert, café et 

vin compris 

23H30 : BAL AMBIANCE FERIA  

DIMANCHE 10 AOUT 2014 

9H30 : MESSE 

11H : VIN D’HONNEUR PLACE DE L’EGLISE 

14H – 18H : JEUX INTERVILLAGES AVEC  DES STRUC-

TURES GONFLABLES GEANTES ET ANIMES PAR UN 

PROFESSIONNEL 

17H : CONCOURS DE VELOS FLEURIS  

17H-19H : DEFILE ET SPECTACLE DE MAJORETTES 

19H : BAL MUSETTE SUR LA PLACE 

20H : ASSIETTE CALVINETOISE 

21H : RETRAITE AUX FLAMBEAUX 

22H : SPECTACLE PYROTECHNIQUE SUIVI D’UN BAL 

SUR LA PLACE ET DU TIRAGE DE LA TOMBOLA 

Le programme vous sera distribué par les conscrits courant juillet et fera apparaître les modifications si nécessaires et  les tarifs 

Toute l’équipe du comité des fêtes de Calvinet, vous donne rendez-vous 

et vous souhaite une 

FETE PATRONALE RICHE EN COULEURS !!!!! 
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L’Association des Parents d’Élèves 

Nous avons organisé un Carnaval, le 23 février, le soleil était avec nous, les 
enfants ont pu défiler, déguisés dans Calvinet. Ils ont ensuite dansé, et nous 
avons enflammé le bonhomme de paille !  
 

Le 15 mars nous avons organisé une Soirée Années 80, l’occasion pour les pa-
rents, les enfants de sortir les perruques et déguisements des placards, et de 
danser jusqu’au bout de la nuit. 
 
Nous avons aussi fêté les 40 ans de l’APE de Calvinet, avec un petit pot avant 
l’ouverture du Bal.Merci à tous ceux et celles qui ont participé à cette soirée !  

 
Le vendredi 23 mai a eu lieu la soirée chants : les enfants ont interprété des 
chansons apprises tout au long de l'année avec leurs maîtresses, et nous ont offert 
un très joli spectacle pendant lequel ils ont même su montrer leurs talents de 
danseuses et danseurs. Bridget, notre « anglaise » calvinétoise a même interprété 
une chanson avec les enfants qui ont beaucoup aimé partager ce moment. Bravo 

et merci encore à tous les enfants ! 
En seconde partie de soirée, « les Vedettes de Calvinet » ont chanté et joué des chansons françaises et internatio-
nales : Merci et bravo à eux pour tout ce temps passé à répéter afin de nous offrir un beau spectacle, car ils font 
cela bénévolement. Nous avons enregistré 86 entrées payantes. 
 
Quelques membres de l’APE ont tenu un emplacement au vide grenier de Montsalvy, le 25 mai dernier, afin de 
vendre les divers articles et bibelots donnés par quelques parents au profit de l’APE : nous avons récolté environ 

60 €. Les petits ruisseaux font les grandes rivières ! 
 
La sortie de fin d’année s’est déroulée le vendredi 27 juin au parc animalier de Gramat dans le Lot. Les enfants du 
RPI sont revenus enchantés de cette journée financée intégralement par l'APE. 

Le dimanche 29 juin a eu lieu la traditionnelle fête de l'école à Mourjou. Des fouaces cuites au feu de bois ont été 
vendues le dimanche matin à Calvinet et à Mourjou. 
Des jeux et ateliers pour les enfants 

(pêche aux canards, tombola, ateliers 

créatifs) ont été  organisés par les maî-

tresses et quelques parents bénévoles 

dans la cour de l’école de Mourjou dès 

10h30. Un repas a ensuite été servi dans 

la salle des fêtes avant le début du spectacle à 15h. Les enfants ont pu montrer à leurs parents les comptines et 

danses apprises lors des dernières semaines d'école.  

Pour clôturer le spectacle les enfants ont dansé sur scène avec quelques parents sur le tube de la coupe du monde !  
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Calvinet Pétanque                                       

S amedi 26 Avril 2014 face à Montsalvy en coupe du Cantal, 

Calvinet Pétanque à débuté la saison 2014 sur ses nouvelles 

installations : réaménagement du terrain et achat d’une cabane. 

Toutes ces réalisations ont été financées par le club. 

 

10 Juillet 2014 : Concours en doublettes à Calvinet. 

 

16 Août : Concours en doublette à Calvinet + Tirage de la Tombola à 18h 

Serfouette 

Il y a  5 ans, Philippe CHABUT et Daniel AURIERES ont lancé le Marché bio et Artisanat. 

Cette année, ils s’entourent de nouveaux membres dans l’Association, afin de préparer le prochain marché qui se 

tiendra à Calvinet   le : 

Dimanche 27 JUILLET à partir de 15 heures 
Seront présents: des agriculteurs et producteurs BIO, des artisans, et         

entreprises à but écologique. 

Un stand d’échange de plants et graines accueillera tous les    jardiniers . Dès 

maintenant, courez  préparer les pots de plants de légumes actuels ou oubliés, 

fleurs de toutes natures, boutures d’arbres fruitiers , etc., et n’oubliez pas de 

conditionner vos graines par petits sachets, avec inscription de la variété. 

 

De nombreux jeux pour enfants et adultes vous permettront de juger de votre 

adresse. 
 

Dans une ambiance détendue, vous seront proposés un atelier bricolage pour enfants, avec utilisation d'objets   

recyclés, ainsi qu’une animation pour adultes en vue de la réalisation de bouquets floraux originaux. 
 

Le soir, vous pourrez dîner sur place, en vous approvisionnant auprès des exposants, acquérir le plat garni préparé 

par André Lacoste, goûter aux préparations estivales de Louis-Bernard Puech, ou manger la  traditionnelle soupe 

au fromage. 

 

Sans oublier, une buvette pour les petites soifs de l’après midi ! 

Nous vous attendons nombreux sous un soleil merveilleux de fin Juillet ……… 

Un grand bravo à tous pour cette belle journée de fin d'année scolaire ! 

Ces manifestations sont bien évidemment ouvertes à tous ! 

C’est l’occasion de rappeler que toutes ces animations permettent aussi à l’A.P.E. de récolter des fonds qui fi-

nancent tout au long de l’année diverses sorties et activités pour tous les enfants de l’école.  

Un grand merci aux parents, aux bénévoles et à tous ceux qui font vivre l’A.P.E.  
Les enfants et tous les membres de L’APE vous souhaitent un bel été 2014 ! 
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Quoi de neuf au Tennis Club de la Châtaigneraie ? 
 

Reprise du mini tennis le samedi 17 mai 2014. 

Cette année, le mini tennis a pu reprendre dès le 17 mai. Déjà 38 jeunes sont inscrits. Merci à 

Ingrid, Laetitia, Lucie, Estelle, Fanny et Aude d’assurer cette formation et de mettre tout leur 

talent de pédagogue et de « tenniswoman » pour faire progresser « la jeune classe »… 
 

Assemblée Générale 

L’Assemblée Générale du Tennis Club de la Châtaigneraie s’est tenue  le 11 janvier 2014 en pré-

sence d’Edouard de Bonnafos, maire de Calvinet. 
 

La Présidente, Danielle Lissac, a présenté le bilan 2013 et les projets pour l’année 2014 : 
 

Bilan 2013 

 Une cinquantaine de  licenciés en 2013.  
 38 jeunes ont suivi les cours de mini tennis du 11 mai au 13 juillet 2013 

 2 stages d’été d’une semaine se sont déroulés fin juillet pour 11 jeunes et début août pour 

7 inscrits, le premier animé par Mathilde Talon et le second par Marie-Laure Piganiol. 

 Bonne fréquentation des courts cette année. 

 Une convention a été signée avec le Conseil Général pour l’utilisation des Pass Cantal. 

 Le partenariat avec le club de Montsalvy fonctionne bien.  Les joueurs adultes viennent 

s’entraîner régulièrement. 
 

Projets pour 2014 

 Inciter un plus grand nombre d’adultes à prendre leur licence et jouer sur nos courts. 

 Trouver un ou une animateur ou animatrice pour les stages d’été. 

 Projet de logo pour le Club. 

 Achat d’une trousse de secours pour les petits accidents de parcours ! 

 Demande de subvention aux communes voisines dont les enfants participent au mini ten-

nis. 

 Projet à voir avec la mairie de rénover  le court n° 2 dans les années à venir. 

 Recommencer le stand de crêpes au profit du tennis club dans les manifestations. 

 Vendre éventuellement des porte-clés, sacs, casquettes ou autres objets au logo du tennis 

club  

 Projet d’une tombola.  

 Tout ceci pour faire face aux licences des jeunes de 5 à 8 ans offertes par le club et pour 

pouvoir financer des stages d’été. 

 

Le rapport financier est exposé par notre trésorière  et est approuvé à l’unanimité. 

 

Ingrid LISSAC, Marion COUDON, Estelle PUECHJEAN et Odile de BONNAFOS ont été 

renouvelées dans leur mandat de membres du Comité. 

 

Le Tennis Club de la Châtaigneraie                     
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L’Assemblée a fixé les nouveaux tarifs pour les licences et pour la location des courts  

 

Licence + Adhésion au Club : 

Né en 2006, 2007, 2008 ou 2009 …………………….  Offerte par le Club 

Né en 2002, 2003, 2004 ou 2005 ………………..…….   14 € 

Né en 1996, 1997, 1998, 1999, 2000 ou 2001 ……………20 € 

Adulte ………………………………………………….32 € 

Adulte + Conjoint ………………………………………60 € 

Etudiant ………………………………………………..24 € 

Adhésion au Club : Adulte/moins de 18 ans   ……………30 €/20€ 

 

Location des Courts : 

Licencié du Club ou Adhérent ……………………………Gratuit  

Invité par un licencié ou un adhérent du Club …………….1€/heure 

Moins de 18 ans licencié d’un autre club, non adhérent …. 10€/mois 

Non adhérent …………………………………………..5€/heure 

Raquette et balles ………………………………………  5€ 

 

 (Réservation au Café des Sports au 04 71 49 97 61) 

 
A l’issue de l’Assemblée, le Comité a reconduit le Bureau : 

Présidente : Danielle LISSAC                  Vice-Président : Claude GALLIOU 

Secrétaire : Odile de BONNAFOS          Secrétaire adjoint : Raymond MARTORY 

Trésorière : Jeannine FAURE                  Trésorière adjointe : Ingrid LISSAC 

Conseiller technique : Michel PIGANIOL 

 

Si vous désirez nous rejoindre dans le club de tennis de la châtaigneraie, n’hésitez pas à prendre dès maintenant 

votre licence. Pour cela vous pouvez contacter Danielle Lissac (04 71 49 95 22 ou 06 76 82 37 56) ou Odile de 

Bonnafos  (06 07 66 67 22 ou 04 71 49 65 59). 
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Calvinet patrimoine, pour la sauvegarde de notre patrimoine 
L'Assemblée générale de l’association a eu lieu le 1er février 2014 présidée par Madame Josette Bonnet. Etaient 

présentes 20 à 30 personnes.  

Après avoir rappelé les objectifs de l'association qui est la valorisation, la 

sauvegarde du patrimoine bâti, non bâti et environnemental de la com-

mune, en complément et en parfaite collaboration avec la municipalité, la 

présidente expose les actions et les travaux réalisés en 2013 et fait part 

des projets 2014.  

 

La trésorière, Annie Couderc, présente un bilan financier très honorable, 

résultat de beaucoup de dévouement, par l'ensemble des bénévoles, pour 

des animations réussies, contribuant à une participation d'un public nombreux, engendrant des recettes qui per-

mettent le financement des projets. Le rapport financier détaillé, par activités, laisse apparaître un solde de 

20866,14€ en date du 15/01/2014. 

 

L'association compte, à ce jour, 65 adhérents, elle est ouverte à toutes personnes, locaux ou expatriés, sans con-

sidération d'âge. Votre adhésion est perçue comme un encouragement par les responsables de l'association. 

L'Atelier de Marguelzé'ARTS  

« L'enthousiasme est l'excitation de l'inspiration, la motivation et une pincée de créativité » Bennett 
 
L'Atelier de Marguelzé'ARTS     a lancé son 

premier atelier en janvier en proposant la confection de 
masques de Venise … grâce aux nombreuses œuvres de 
ses premiers artistes, les vitrines du point info tourisme 
de Calvinet se sont revêtues de couleurs, de soieries et 
de forts jolis masques … que soient remerciées tous les 
enfants, les adolescents et les adultes qui ont contribué 
à ce dépaysement vénitien le temps du carnaval !  

 

Outre les ateliers créatifs, l'association propose des maquillages pour enfants et est intervenu 
également bénévolement dans le cadre des activités périscolaires du RPI Calvinet/Mourjou 
tous les vendredis durant ce semestre …. un trimestre à Calvinet avec la création du livre 
« Drôle de forêt » et un trimestre à Mourjou avec la création de tableaux sur le thème de 
Monaco fort admirés par la Princesse Charlène et le Prince Albert II lors de leur venue à 
Calvinet comme en témoigne la photo ci contre ! 
 
A bientôt pour de nouveaux ateliers créatifs dès la rentrée de septembre … et rendez-vous tout l’été sur les fêtes et marchés du département !!! 
 

                                                                                         Créativement vôtre, 
Elisabeth Philip-Albiol 06 43 24 48 68 – marguelzearts@orange.fr 

Siège social de l’association : « La Noisetière » La Devèze – 15340 Calvinet 
et pour suivre l'actualité de l'association, page Facebook L'Atelier de Marguelzé'ARTS  

Les autres ateliers créatifs du 1er 

semestre 2014 : Pâques, cœurs 

customisés, Fête des Mères, Fête des 

Pères … 

Un premier bilan satisfaisant à ce jour  pour les ateliers créatifs : 
9 ateliers réalisés (enfants/adolescents/adultes) 
65 participations … 39 artistes au total qui sont venus puis 
revenus ... 18 calvinetois(es), 18 résidant dans d'autres communes du 
Cantal et 3 touristes ! 
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Composition et renouvellement du Conseil d'Administration : 

Josette Bonnet est réélue et reconduite dans ses fonctions de présidente, 

 Annie Coudert, trésorière 

 Thérèse Falières, trésorière adjointe est réélue, 

 Lucienne Chabut, secrétaire, nouvellement élue, en remplacement d'Huguette Lavigne, 

 Thérèse Bru se représente et est réélue, 

 Yvette Daulhac, Louis Lavigne, René Malbos et Monique Souquières, constituent les membres. 

 

Le Quine annuel a eu lieu le 26 avril 2014, de nombreux lots de valeur et particu-

lièrement les jambons, ont ravi les heureux gagnants. De nombreux cartons ont été ven-

dus, beaucoup de personnes ont répondu favorablement aux sollicitations des bénévoles, 

le résultat financier est largement satisfaisant.  

 

L'ensemble vocal «Voix Libres » d'Aurillac s'est produit le 25 mai en l’Église de Calvinet, intitulé con-

cert de la Fête des Mères. Une chorale composée d'environ 60 chanteurs, 

des interprètes de grande qualité, un répertoire très varié allant de la varié-

té française en passant par l'opéra, ont séduit un public venu nombreux, 

environ une centaine de personnes. Une prestation remarquable, une ani-

mation réussie et bien sympathique pour clôturer agréablement cette belle 

journée dédiée aux mamans.  

Vous êtes attendus, toujours aussi nombreux dans nos pro-

chaines manifestations, à noter dès à présent :  

• en août, pour la fête patronale, notre stand vide grenier, alimenté par vos dons, vendus pour alimenter la tré-

sorerie de l'association servant à financer nos actions, 

• en septembre, la journée du patrimoine sur le thème « La guerre 14-18 », si vous avez des documents ou des 

objets sur le sujet, vous pouvez nous les confier pour étoffer l'exposition. Nous en prendrons soin et vous les 

rendrons à la fin de l'exposition.  

• en octobre, pour la foire cantonale des potirons à Sansac Veinazés, nous avons besoin de bonne volonté pour 

la préparation du stand et du char fleuri,,, faites-vous connaître, vos idées seront les bienvenues ! 

Un dépliant a été imprimé et distribué afin de mieux faire connaître notre association. Si vous ne l'avez pas, vous 

pouvez vous le procurer auprès des responsables.  

Ci-dessous un extrait qui reprend les actions en cours ou à l'étude de 2014 : 

1 – la restauration de la croix en fonte de la Place de l’Eglise. 

2 – l’aménagement du site du Puy Capel en accessibilité aux handicapés. 

3 – un sentier botanique sur le chemin conduisant au site du Puy Capel. 

4 – restauration de la bascule communale, place Jean de Bonnefon. 

5 – mise en sécurité de l’accès à la source, route de Marcolés. 

6 – mise en sécurité de l’escalier en bois du clocher de l’église, le faire dater (DRAC) 

7 – association « support » à la souscription lancée par la mairie pour la restauration de l’Église en collaboration 

avec la Fondation du Patrimoine. 

◊       ◊       ◊       ◊ 

Vous pouvez nous soumettre vos idées, nous faire part de vos suggestions, elles seront les bienvenues.  

Vous pouvez aussi vous investir dans l’un ou l’autre projet et nous apporter vos compétences.  

N’hésitez pas. Une boîte à idées est ouverte écrivez-nous à : calvinet.patrimoine@gmail.com 

Adhésion à l'année : 10€ par adhérent, n'oubliez pas de la renouveler. Merci ! 
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Les Séniors de Calvinet                                         

Musée de l’uniforme 

Sortie STOCKFISH le 20 mars 2014 

Nous sommes 72 à nous être rendus à Livinhac-le-Haut pour une visite en matinée du musée de l’uniforme qui 

fut très intéressante. Ce musée rassemble des empreintes exceptionnelles du passé, fruit de recherches minu-

tieuses. Il rend un hommage extrêmement réaliste à nos anciens combattants et à leurs sacrifices. Des manne-

quins grandeur nature nous ont impressionnés par leur prestance. Nous sommes allés à la rencontre des zouaves, 

des tirailleurs et des méharistes Un saut dans le passé, très instructif surtout grâce aux films retraçant le quoti-

dien de ces soldats notamment dans les tranchées en 14-18.  

Nous avons ensuite été déjeuner avec un repas bien sympathique à St Julien de Piganiol pour le traditionnel 

Stockfish.  

Dans l’après-midi, nous avons été reçus chaleureusement à la GAEC BOUDET à Saint Constant. Après la visite 

et des explications très détaillées des différents stades de production du foie gras, nos papilles gustatives étaient 

fin prêtes pour une dégustation pleine de saveur.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sortie SAINT CHELY D’APCHER le 21 mai 2014 

 Départ dès 7 heures de notre groupe de 67 personnes en direction de St Flour. Après une halte en milieu de 

matinée sur l’aire de Garabit, nous nous sommes arrêtés au Malzieu (entre Margeride et Gévaudan). Nous avons 

visités la Cité Médiévale avec le truculent guide « potpoet ». Nous avons ensuite fait un arrêt au village de Pru-

nière afin d’admirer la tour d’Apcher et les fouilles pharaoniques qui tentent de percer les secrets de ce bâtiment 

si particulier, vestige de l’ancien château. La petite chapelle a émerveillé ceux qui l’ont visitée.  

La tempête commençait à se faire sentir très fortement et le vent violent nous a fait vite rejoindre le car afin d’al-

ler déjeuner au restaurant « Del Faou » à Fau de Peyre.  

La dégustation à profusion des cuisses de grenouilles a réjoui les palais. La convivialité du lieu et de sa patronne 

ont été fort appréciées. De ce fait, le repas s’est un peu éternisé et on a dû rassembler rapidement l’ensemble des 

convives pour la visite du musée de la métallurgie à Saint Chely d’Apcher, point d’orgue de cette journée.  

Le musée de la métallurgie a été créé par des retraités qui animent eux-mêmes les visites. Ils nous ont fait décou-

vrir leur métier, grâce aux objets, outils, documents qu’ils ont collectés au fil du temps. Les métiers de la métal-

lurgie pourraient paraitre rébarbatifs pour le profane, mais la passion 

que nos guides mettent pour nous transmettre leurs connaissances de-

vient vite contagieuse. Nous nous sommes intéressés à toute l’implica-

tion de cette industrie dans notre vie quotidienne et également au rayon-

nement de cette usine sur la ville de Saint Chely d’Apcher et la région.  

La tempête était toujours bien présente et notre retour a été marqué par 

des alternances de pluie et de grêlons lors de la traversée des magni-

fiques paysages de l’Aubrac.  

Sortie Stockfish 

Malzieu 
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La saison 2013-2014 s’achève. La société de chasse a enregistré trente-cinq adhérents. 

Pour cette campagne, trente-cinq chevreuils ont été attribués à l’A.C.C.A, et trente-deux sont à prévoir pour la 

saison prochaine. 

L’assemblée générale s’est tenue le dimanche 23 juin 2013. Depuis la nomination d’un nouveau Président en 

2012, le bureau est composé de : 

-Laurent COSTES, Président 

-Sylvain BONNET, Vice-Président 

-Robert LACIPIERE, Trésorier 

-François GAILHAC, Secrétaire 

Sont par-ailleurs membres du Bureau : Carlos AMARAL et Hubert MOLENAT. 

En 2013, en accord avec le Maire de Calvinet et l’Office National des Forêts, l’A.C.C.A a opté pour la construc-

tion d’un abri pour les chasseurs, construit par ces derniers au lieu-dit Coustil. 

Pour clore la saison, l’A.C.C.A a organisé son repas annuel le samedi 8 mars 2014. 

Quatre-vingt convives ont répondu présents pour déguster le stockfish et le civet de chevreuil préparés par le 

restaurant des Sports. 

L’Association Communale de Chasse Agréée de Calvinet 

L’USHC termine la première saison  avec le titre de champion de première division du Cantal. 

L’assemblée générale, tenue le 22 juin 2014 à Calvinet, a 

permis à l’équipe dirigeante de tirer un bilan d’ensemble 

positif. 

L’ambiance est bonne, l’union entre les joueurs et les 

dirigeants de deux clubs historiquement rivaux a bien pris, 

et les finances permettent d’envisager l’avenir 

sereinement. 

 

Le seul point à déplorer, est la non-montée à l’échelon supérieur de l’équipe 1, du fait d’un différent 

administratif avec le district. 

L’objectif est donc reconduit pour la saison à venir, un arbitre ayant été recruté pour remplir les obligations 

réglementaires. 

 

Le projet de créer une équipe de vétérans (+ 35 ans) a été évoqué. Sa mise en place se fera début 2015, pour 

participer au championnat du Cantal, et permettre aux « anciens » de garder le contact avec le club. 

La « Fête du foot » se tiendra le premier week-end d’août, selon des modalités qui seront fixées prochainement, 

et lancera la saison 2014/2015. 

 

Le Bureau de l’association est composé de : 

 

Président : Damien SOUQUIERE 

Secrétaire : Joao GONCALVES 

Trésorier : Yannick LAVAISSIERE 

Union sportive du Haut-Célé 
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